

Heute war für die Kinder des 3. Kindergartenjahres ein aufregender Moment: Sie durften für eine Stunde in die Klasse des 1. Schuljahres, um dort ein wenig zu schnuppern.

So hatten sie die Gelegenheit, einmal ihre Lehrerinnen kennen zu lernen, die ab September mit ihnen arbeiten werden.

Zunächst haben wir uns vorgestellt. Anschließend durften wir von unserer Schultasche sprechen und erzählen, worauf wir uns freuen. Dann haben wir gemeinsam an einem kleinen Heftchen gearbeitet. Wir konnten unseren Namen schreiben und haben Reimwörter verbunden.

Alle hatten Spaß beim Arbeiten. Jetzt kann das 1. Schuljahr kommen!

Aber zunächst freuen wir uns noch auf die Sommerferien...

